

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

NOTA DE PRENSA N° 007-2020-GORE-ICA/ORII GORE ICA ENVIÓ AMBULANCIAS Y MÁS MÉDICOS A NASCA PARA ATENDER A LOS HERIDOS DEL ACCIDENTE

Por disposición de nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, el director regional de Salud, MC Marco Cabrera Pimentel, viajó desde temprano hasta Nasca con dos ambulancias y más personal médico y asistencial, para reforzar el servicio de emergencia el hospital Ricardo Cruzado Rivarola de Nasca, dado el lamentable accidente de tránsito en Yauca.

Como es de público conocimiento, un bus interprovincial con destino a Arequipa se estrelló contra otros vehículos de pasajeros, causando a la muerte de 14 personas en el lugar y más de 45 heridos, varios de los cuales fueron evacuados a Nasca. Se sabe que en Nasca fallecieron tres personas más dada la gravedad de sus lesiones, sumando al momento 17 muertos.

Dado a la magnitud del fatal accidente ocurrido en la región Arequipa y la gravedad de muchos de los heridos, rápidamente se realizo todas las coordinaciones para que algunos de las victimas fueran trasladadas de inmediato a la ciudad de Lima vía aérea, esto con la finalidad de salvaguardan la integridad de los pacientes y una rápida intervención de profesionales de la salud.



Ica, 06 de enero del 2020

Oficina Regional de Imagen Institucional